
J'ai également discuté de la question avec le repré-
sentant au Commerce des Etats-Unis, l'ambassadeur William
Brock, au cours d'une conversation téléphonique le ler
novembre, et lui ai fait part de nos préoccupations à ce
sujet .

J'ai bon espoir que les autorités américaines reconnai-
tront les répercussions négatives de ces nouvelles dispo-
sitions sur les échanges commerciaux mutuellemen t
avantageux entre nos deux pays dans le secteur sidérurgique, .
et qu'elles prendront les mesures appropriées pour en limiter
les effets et, un jour, les supprimer complètement . "
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